

Après la belle médaille d'or de notre équipe nationale aux JO de Tokyo, c'était un honneur pour la Ville

de Tomblaine d'accueillir hier soir le Grand Nancy Métropole Handball, à l'occasion de la présentation

officielle de la nouvelle équipe, aux partenaires. Une équipe renforcée par six recrues d'expérience et

qui fera le 17 septembre prochain ses premiers pas en Starligue !

C'est un évènement sportif majeur pour la Métropole du Grand Nancy et le public, nombreux hier, ne

s'y est pas trompé. Le Président Hervé Alt a cédé la parole à Benjamin Braux l'entraîneur qui a présenté

tout le staff, puis chaque joueur individuellement.

Il y a une ambiance, une âme dans ce club, les supporters et les partenaires, qui n'ont jamais lâché le club

l'an dernier, dans cette période difficile, ont été chaleureusement remerciés et la soirée s'est terminée par

un moment de convivialité, autour du verre de l'amitié.

